Les chevaliers de Guillaume.



On a été en bus à Bayeux pour visiter la tapisserie. On a pris un audiophone pour écouter l'histoire de Guillaume le Conquérant. On est monté où il y avait une exposition. A midi on a mangé dehors. On a joué un peu et on est reparti. On a été au musée d'Art et d'Histoire.

Je n'ai pas aimé. Swan.

Le musée, je n'ai pas beaucoup aimé parce que je m'ennuyais. Evann

Je n'ai pas trop aimé le musée d'Art et ni la Tapisserie de Bayeux. Mathis

J'ai aimé la tapisserie parce qu'il y avait de l'action au moment des combats. Et j'ai bien aimé aussi le film qu'on a vu.

Merci à tous les enseignants pour nous avoir emmenés à Bayeux : Caroline, Elise et Valérie.

## **EXPOSITION TAPISSERIE de BAYEUX**



## LE MUSEE D'ART ET D'HISTOIRE





La chapelle

Reconstitution d'une maison romaine.